

Les pays des Caraïbes défendent leur politique de coopération avec Cuba

Image not found or type unknown

La Havane, 10 mars (RHC) Le Premier ministre de Trinité-et-Tobago, Keith Rowley, a défendu lundi à Port of Spain l'assistance médicale cubaine et a rejeté les accusations de trafic présumé de main-d'oeuvre esclave.

S'exprimant lors de l'inauguration des installations de l'hôpital général de la capitale du pays, M. Rowley a déclaré que la nation antillaise recevait depuis longtemps une assistance médicale de pays tels que l'Inde, les Philippines, l'Afrique et, fondamentalement, de Cuba, dans le cadre de sa politique de coopération avec d'autres États.

Le président s'est dit surpris que les autorités d'un autre pays (en référence aux États-Unis) les qualifient soudainement de trafiquants de main-d'œuvre esclave, et il a assuré qu'en tant que premier ministre, cela ne s'était pas produit car les conditions de paiement étaient les mêmes que celles du personnel local.

« Je viens de rentrer de Californie, et même si je n'y retourne pas de mon vivant, je veillerai à ce que la souveraineté de Trinité-et-Tobago soit respectée par tous », a-t-il conclu.

Pendant ce temps, depuis Basseterre, le ministre des affaires étrangères de Saint-Kitts-et-Nevis, Denzil Douglas, a confirmé qu'en tant que nation souveraine et indépendante, son pays maintiendrait sa coopération avec Cuba.

Lors d'une réunion du cabinet, M. Douglas a réaffirmé que son pays entretenait depuis de nombreuses années des relations solides et coopératives avec la plus grande île des Caraïbes, en particulier dans les domaines de l'éducation, de la santé publique et de l'assistance technique.

« Les relations avec Cuba ont toujours été empreintes de respect mutuel et nous avons bénéficié d'un soutien important de la part de l'île dans des domaines importants tels que la formation des ressources humaines, les bourses et les services médicaux. C'est une relation qui a énormément profité à notre peuple », a-t-il déclaré.

Le ministre des affaires étrangères a nié que les liens entre Saint-Kitts-et-Nevis et Cuba dépendent de la politique de Washington et a souligné que son pays croit en une relation constructive avec tous les États, qu'il détermine sa propre politique étrangère et qu'il continuera à faire ce qu'il y a de mieux pour son peuple.

Dans un communiqué de presse du 25 février, le secrétaire d'État américain Marco Rubio a annoncé une politique de restriction des visas en raison d'allégations de trafic de main-d'œuvre dans le cadre de missions médicales cubaines à l'étranger (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/378465-les-pays-des-caraibes-defendent-leur-politique-de-cooperation-avec-cuba>



Radio Habana Cuba